

{gallery}upr9feb11{/gallery}

Policías convierten pintata estudiantil en jornada de violencia. Sucesos de abuso policiaco y otras actividades durante la jornada del miércoles 9 de febrero de 2011 en el recinto de Río Piedras de la UPR. Ese día, los estudiantes convocaron a una pintata en la Calle Conciencia a las 11am como parte de las actividades de protesta contra la cuota y la presencia policiaca en el recinto. También ese día, la Hermandad de Empleados Exentos No Docentes tomó la oficina de la rectora Ana Guadalupe con la intención de reclamarle el retiro inmediato de la Policía del recinto. Fotos CMI-Puerto Rico.